PRESSE LOCALE ET BLOGUEURS : VIVE L'UNION LIBRE !

LE 15 DÉCEMBRE 2009 ADMIN

Sur son blog, Sabine Blanc nous fait partager l'expérience d'un partenariat avec des blogueurs locaux pour leberry.fr. Edifiant > — " C'était la suite logique : après avoir défriché la blogosphère locale, il était temps de l'associer au site du Berry.fr. J'ai proposé à huit auteurs de publier chez nous, une semaine chacun à tour de rôle [...]

Sur son blog, Sabine Blanc nous fait partager l'expérience d'un partenariat avec des blogueurs locaux pour leberry.fr. Edifiant >

"C'était la suite logique : après avoir défriché la blogosphère locale, il était temps de l'associer au site du Berry.fr. J'ai proposé à huit auteurs de publier chez nous, une semaine chacun à tour de rôle ..."

» Lire la suite sur PQR Mon Amour